



2022年 年末手当 会社回答出される！

この間の組合員の努力を踏みにじる

2.4ヶ月+2万円

怒

(組合員・未加入者からの怒り・悲痛な声)

- こんな低額回答では納得できない！ふざけるな！
- これではやる気がでない。モチベーションが下がる。
- 大企業と言われる会社なのに少なすぎる。納得出来ない！
- 黒字決算なのに、新型コロナウイルス感染症による業績悪化で30年ぶりの低水準となった2020年度夏季手当と一緒に支給月数なのはおかしくないですか？
- 社員に説明もなく役員報酬は元に戻っていて、社員にはこんな低額回答。納得できるわけがない。
- こんな低額回答では、転職を考えないといけません。
- 車のローン、家のローンを払ったら何も残りません。



会社回答は、私達の要求から大きくかけ離れた回答であり、到底納得できるものではない！

私達は、黒字化実現のために各種施策を担い職場で奮闘してきた。しかし、会社回答は組合員のこれまでの努力を踏みにじるものであり、断じて認めるわけにはいかない！

さらに、私達の生活は円安や戦争による物価上昇で、電気代や多くの生活必需品などの値上がりで非常に苦しい！会社は社員の生活を何だと思ってるのか？このままでは、モチベーションが全く上がらず、離職やミスが増える要因になりかねない！

会社は、今一度組合員・社員の努力に目を向け考え直すべきだ！

職場の努力に報いない低額回答は到底納得できない！
最後まで諦めず、JR東労組に結集しよう！